
 
 

 
 
 
 
 

     
 

 
 

 
 

 
  

 

 
 

 

 
 

  
    

   
 

 
 

 

   
 

  
  

  
  

 
 
 
 
 
 

    
 
 
 
 
 
 
 
 

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing 

Der unterzeichnende Bezirksrat der FPÖ stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 29.06.2022 
gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 
Aufzug Einbau Städtische Wohnhausanlagen in Penzing 

1.) Um welche städtische Wohnhausanlage in Penzing handelt es sich, die laut Anfrage mit 
Aufzügen ausgestattet wird (wurde)? 

2.) Welche städtische Wohnhausanlage in Penzing wird als nächste mit Aufzügen 
ausgestattet? 

Begründung 

In der Sitzung des Penziger Bauauschusses vom 12.1.2022 hat Frau STRin Gaal folgende 
Antwort zu S 1422428/21 BR Dipl.-BW Mag. Drahosch MBA – FPÖ betreffend Konzept zur 
Ausstattung der Penzinger Gemeindebauten (Ssädtische Wohnhausanlagen) mit 
Aufzugsanlagen übermittelt 

Stellungnahme STRin Gaal: 

Um die Belastung der Mieterinnen und Mieter der von Wiener Wohnen verwalteten 
Wohnhausanlagen so gering wie möglich zu halten, versucht Wiener Wohnen die Maßnahmen 
zum Substanzerhalt sowie Verbesserungsarbeiten in ganzheitlichen Sanierungsverfahren 
abzudecken. In diesem Sinne wird anlässlich der Planung von durchgreifenden Sanierungen 
jeweils geprüft, ob der Zubau von Aufzugsanlagen technisch möglich und förderbar ist. In 48 
Penzinger Gemeindebeuten betreibt Wiener Wohnen derzeit 372 Aufzugsanlagen. Derzeit wird 
im Rahmen einer Sanierung eine weitere Wohnhausanlage mit Aufzügen ausgestattet. 

 BR Mag.  Oliver Drahosch,  MBA  BR Armin Blind 


